

### Weinproduktion nach Ländern

Deutscher Wein ist innerhalb Europas ein Nischenprodukt. Nimmt man die angebaute Rebfläche, so macht Deutschland innerhalb Europas 3 % aus. Weltweit liegt die Rebfläche in Deutschland bei etwas über ein Prozent der gesamten Rebfläche. An der Spitze stehen Spanien, China und Frankreich mit der 8-9 fachen Rebfläche. In Deutschland wird Wein auf 102.000 ha angebaut, diese Größe ist seit 30 Jahren im wesentlichen unverändert. Österreich liegt bei knapp der Hälfte (sehr stark für die Größe des Landes!), die Schweiz bei 15.000 Hektar.

Die deutsche Weinproduktion liegt 2016 bei 9,0 mio. hl., die Weinproduktion Italiens und Frankreich liegt mit 51 Millionen beziehungsweise 43 Millionen hl vier bis fünfmal so hoch. Es folgt Spanien mit 39 Millionen hl (trotz höherer Rebfläche nur Rang drei). Deutschland konnte in den letzten 25 Jahren als eines der wenigen Länder Europas seine Produktion erhöhen, nämlich um knapp 6 %. Rückgänge gab es in Italien (-7 %), Frankreich, (-34 %), und auch Österreich (-26 %).